

# *Les ministres cubain et brésilien des Affaires étrangères s'entretiennent lors de la réunion ministérielle des Brics*

---



Bruno Rodriguez

Nizhny Novgorod, Russie, Jun 10 (RHC) Les ministres cubain et brésilien des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez et Mario Viera, se sont rencontrés aujourd'hui en marge du Conseil ministériel des Brics Plus.

Lors de cette réunion, les deux ministres des Affaires étrangères ont convenu de l'état positif des relations bilatérales, tout en partageant des critères relatifs à l'agenda international et à la région de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Pour sa part, le chef de la diplomatie de la nation caribéenne a exprimé, au nom du peuple et du gouvernement cubains, sa solidarité et son soutien à la situation de l'État brésilien du Rio Grande do Sul, suite aux pluies diluviennes et aux inondations qui ont dévasté le territoire depuis la fin du mois d'avril, faisant plus d'une centaine de morts et de disparus.

Il a également salué le rejet par le pays sud-américain de l'inclusion de Cuba dans la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme, orchestrée par les États-Unis.

Avant cet échange, le ministre antillais des affaires étrangères a rencontré dans la matinée ses homologues biélorusse, Sergey Alénik, et égyptien, Sameh Shoukry, avec lesquels il a également fait le point sur l'évolution des relations bilatérales.

M. Rodríguez a reconnu le soutien de Minsk à La Havane dans la condamnation du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à la nation caribéenne depuis plus de six décennies, et qui s'est intensifié ces dernières années.

Par ailleurs, avec le principal représentant de la diplomatie égyptienne, ils se sont mis d'accord sur la nécessité de mettre fin à l'escalade israélienne contre le peuple palestinien à Gaza et sur le soutien à la reconnaissance de la Palestine en tant qu'État par les Nations unies.

Le ministre cubain des Affaires étrangères est arrivé la veille dans la ville de Nijni Novgorod pour participer à la réunion du Conseil ministériel des Brics Plus, à l'invitation de son homologue russe, Sergueï Lavrov.

Rodriguez interviendra le 11 juin lors de la session élargie de la réunion ministérielle qui, de l'avis des hôtes, constituera la plateforme appropriée pour l'échange de vues sur les questions d'actualité à l'ordre du jour mondial, notamment dans le cadre des efforts conjoints visant à renforcer le véritable multilatéralisme dans les relations internationales.

À l'issue de la réunion, le ministre antillais des affaires étrangères se rendra à Moscou pour une visite officielle, où il sera reçu par M. Lavrov le 12 juin, afin de discuter d'une série de questions relatives à l'approfondissement du partenariat conjoint dans les domaines politique, commercial, économique et scientifico-technique. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357032-les-ministres-cubain-et-bresilien-des-affaires-etrangeres-sentretiennent-lors-de-la-reunion-ministerielle-des-brics>



# **Radio Habana Cuba**